# Día 7: Podemos confiar en el Espíritu Santo (Génesis 39:3-6, 23; 41:38-41)

#### Recursos visuales

Traiga una planta verde y una lámpara de aceite. Prepare material de dibujo.

# Introducción

¿Están felices por haber perdonado a alguien? Muestre la planta a los niños y pregúnteles qué necesita para crecer. Hay varias respuestas posibles, pero cuando se mencione el agua, enfatice ese ingrediente. Muestre la lámpara de aceite y pregunte qué es necesario para que dé luz. La Biblia usa tanto el agua como el aceite para representar a Alguien importante. ¿Saben quién es Él? En el capítulo de la historia de José que vamos a escuchar hoy, hablaremos sobre cómo José tuvo la capacidad de ser un representante de Dios.

#### Historia

¿Qué hizo que los hermanos de José se alegraran al volver a casa? ¿Cómo se sentían al poder contarle a Jacob que José era el gobernador de Egipto? ¿Qué pensó Jacob cuando escuchó la noticia? (Gén. 45:25-28). La primera noche que Jacob estaba de camino a Egipto, Dios le habló. Lean cómo sucedió esto en Génesis 46:1-4. ¿Son capaces de encontrar en el mapa la ciudad donde acampó Jacob? **Dios** repitió las promesas que había hecho a Abraham e Isaac. ¿Por qué **Dios** no le contó a Jacob sobre José durante todos esos años? ¿Qué habría hecho Jacob si hubiera sabido que José había sido vendido como esclavo en Egipto? Solo **Dios** sabía el momento adecuado para que José y su familia se reunieran de nuevo. Jacob, José y sus hermanos tuvieron que esperar el momento que **Dios** consideró apropiado. ¿Era plan de Dios que la familia de Jacob viviera en Egipto? (Gén. 15:13 y 14). Jacob envejeció, y antes de morir, reunió a sus doce hijos y les dijo algo especial sobre cada uno de ellos. Cuando habló sobre José, Jacob reveló cómo José se había convertido en un poderoso testigo a favor de Dios. Aunque sus hermanos lo habían atacado y otros lo habían lastimado, José permaneció fiel a **Dios**, haciendo su trabajo cada día, mostrando a los demás el tipo de **Dios** que él adoraba. ¿Qué le dio a la planta la capacidad de crecer? ¿Qué le dio a la lámpara de aceite la capacidad de iluminar? ¿A quién representan el agua y el aceite en la Biblia? ¿Creen que ese mismo poder fue el secreto del éxito de José? En Génesis 49:24 y 25 está escrito que Jacob repite el secreto del poder de José de cuatro maneras diferentes:

- 1. Por causa de la mano de Aquel que es **poderoso**.
- 2. Por causa del **Pastor**, la **Roca de Israel**.
- 3. Por causa del **Dios** de su padre.

## 4. Por causa del **Todopoderoso**.

¿Creen que Jacob estaba feliz de percibir cómo **Dios** había trabajado poderosamente en la vida de José? Potifar había descubierto el secreto de José. El jefe de la prisión había descubierto el secreto del poder de José. Faraón, el rey de Egipto, descubrió el secreto. **Dios** era el secreto de la habilidad que José tuvo para hacer todo bien hecho. **Dios** envía Su **Espíritu Santo** para trabajar en la vida de aquellos que lo aman y siguen Su orientación. Todas las personas que conocieron a José sabían que el **Dios** a quien él servía era un **Dios** poderoso. Así **Dios** pudo realizar grandes cosas a través de él.

# **Aplicación**

Cuando estudiamos la vida de José, descubrimos que el **Espíritu Santo** lo ayudó a esperar, trabajar mucho y estar dispuesto a sufrir para no ser infiel a **Dios**. **Dios** está dispuesto a enviar Su **Espíritu Santo** para trabajar en nuestra vida como lo hizo en la vida de José. ¿Hay algo que necesitamos hacer para que el **Espíritu Santo** trabaje en nuestra vida? ¿Qué evidencias han visto ya del trabajo del **Espíritu Santo** en la vida de alguien?

## Decisión

Si quieres que el **Espíritu Santo** trabaje en tu vida, levanta la mano. Vamos a orar para que Jesús nos ayude a ser fieles para que el **Espíritu de Dios** trabaje en nosotros de la misma manera que lo hizo en la vida de José.

#### Oración

# Comprensión

¿Cuál fue la cosa más importante que aprendiste en esta historia?

#### **Actividad**

Pida a los niños que añadan un dibujo más al libro de la vida de José: un dibujo de José dando la bienvenida a Jacob cuando su familia llegó a Egipto.

## Tarea

Cuando vayan a casa, hablen con sus padres sobre el **Espíritu Santo**. Pregúntenles dónde lo han visto actuar. Luego, pídanles que oren con ustedes para que el **Espíritu Santo** trabaje en su familia, haciendo que las personas sepan que adoran a un **Dios** poderoso.